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 Mainz, 18.11.2022 
 
 
Anfrage 1658/2022 zur Sitzung  am 30.11.2022 

 
Velodukt über das Zahlbachtal (SPD) 
 
Der Architekt Axel Efferth stellte gemeinsam mit dem Journalisten Philipp Müller Anfang 
November 2022 das Projekt „Velodukt" der Öffentlichkeit vor. Nach dieser zukunftsweisenden 
Idee soll ein großes Viadukt über das Zahlbachtal gebaut werden, welches den Campus und 
die Universitätsmedizin der Johannes Gutenberg-Universität verbindet und auf dem 
Fahrradfahrer*innen und Fußgänger*innen unterwegs sein können. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Wie bewertet die Verwaltung die Idee des Velodukts? 
2. Welcher Realisierungszeitraum wäre für ein solches Großprojekt im Falle einer 

abschließend positiven Bewertung durch die Verwaltung denkbar? 
3. Welche weiteren Planungen für eine oder mehrere Fahrradrouten zwischen 

Universitätscampus und Universitätsmedizin durch die Verwaltung gibt es bereits? 
 
 
 
 
gez.       f. d. R. 
Jana Schmöller     Sascha A. Fricke  
Fraktionsvorsitzende     Fraktionsgeschäftsführung 
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